

FDP Hattersheim

GELUNGENES GANSESSEN IM HATTERSHEIMER SÜDRINGTREFF

30.11.2017

Gestern hat unser Stadtverordneter Alexander Zeier zusammen mit dem ersten Stadtrat Karl-Heinz Spengler und seinem Vater Michael Zeier im Hattersheimer Südringt treff für die ca. 45 Bürger und Bürgerinnen ein festliches Gansessen zubereitet.

Zur Vorspeise wurden Brote mit Gänseschmalz serviert. Zum Hauptgang gab es insgesamt sechs Gänse und als Beilage Rosenkohl, Rotkraut sowie Kartoffel- und Semmelknödel. Die Gäste konnten sich über selbstgemachte Plätzchen als Nachtisch freuen.

Das Essen wurde von Alexander Zeier und Karl-Heinz Spengler gestiftet. Alle Einnahmen gehen an die Tafel Hattersheim-Hofheim. Es Konnten so insgesamt 380€ gesammelt werden, über welche sich der Leiter der Tafel, Herr Barthel, sehr gefreut hat.

Das Kochteam wünscht an dieser stelle allen ein besinnliche Weihnachtszeit.